

Hartmut Saupe 25 Jahre bei EGE

Am 1. Februar 2021 blickt Hartmut Saupe aus Rietberg/Varensell auf eine 25-jährige Tätigkeit bei der EGE GmbH in Verl zurück. Ein Handschlag mit dem damaligen Betriebsleiter besiegelte 1996 den Einstieg des Tischlermeisters ins Unternehmen. Von Beginn an übernahm er Aufmaßleistungen und Bauleitung im Objektgeschäft des Fenster- und Haustürenherstellers.

Was auf den ersten Blick eintönig klingt, hat sich für Hartmut Saupe im Laufe von 25 Jahren zu einem hochkomplexen, anspruchsvollen und abwechslungsreichen Tätigkeitsfeld entwickelt. Hochdämmende Bauteile, höhere Fenstergewichte und Smart home-Features ließen die Ansprüche an Statik, Befestigung, Abdichtung und Belüftung von Fenstern und Haustüren stetig steigen.

Hartmut Saupe sorgt mit Fachkompetenz und Erfahrung dafür, dass am Ende alles passt und die Bauherren der Ein- und Mehrfamilienhäuser zufrieden sind. Dazu ist er im gesamten Bundesgebiet, aber auch in Belgien und den Niederlanden unterwegs. Die Anzahl der bisher aufgemessenen Fenster liege im sechsstelligen Bereich, schätzt er: „In den Anfangsjahren waren es jährlich zwölf bis 13.000.“

Die Freude an der Arbeit und sein Wissen gibt der Fachmann regelmäßig an den Nachwuchs weiter. In Verl gebe es keinen Azubi, der Hartmut Saupe nicht schon einmal über die Schulter geschaut hat. Kollegen schätzen die ehrliche und aufrichtige Art des Jubilars. Die Geschäftsführung ehrt ihn für seine Einsatzbereitschaft und Betriebstreue.



Bildtext: Hartmut Saupe blickt am 1. Februar 2021 auf eine 25-jährige Tätigkeit bei der EGE GmbH in Verl zurück. Foto: EGE

